



Le Groupe de Río condamne les attentats terroristes en Espagne

Le Groupe de Río condamne les attentats terroristes perpétrés respectivement les 29 et 30 juillet en Espagne dans les villes de Burgos et de Palmanova à Mallorca, qui ont entraîné la mort de deux agents de la Garde Civile espagnole et fait des dizaines de blessés. Le Groupe de Río réitère de la manière la plus énergique son rejet du terrorisme sous toutes ses formes et dans toutes ses manifestations.

Les États membres du Groupe de Río expriment leur soutien à la démocratie et aux institutions espagnoles et en particulier au président du gouvernement espagnol, José Luis Rodríguez Zapatero, devant ce nouvel assaut du terrorisme.

Le Groupe de Río présente aussi ses condoléances les plus sincères aux familles des victimes de ces faits condamnables et exprime au peuple espagnol, sa solidarité devant ces actions injustifiables.

Mexico, D.F., le 31 juillet 2009

* * *